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Il Segretario Segr. Amm.va Il Segretario Il Presidente 

Dott. Simone Chiarelli  Dott. Simone Chiarelli Stefano Marmugi 

 
DELIBERAZIONE N° 10037/08 

Oggetto: Proposta di Ordine del Giorno del Consigliere Adami su S. Pierino 
 

Si esprime parere favorevole di regolarità tecnica 
in ordine all’art. 49 d.l.gs.n° 267/00 

Il Dirigente del Quartiere 1 
Dott. Simone Chiarelli 

 
............................................ 

Vista la regolarità contabile 
si attesta la copertura finanziaria 

il Dirigente del servizio Ragioneria 
 
 

............................................ 
 

DELIBERAZIONE  [X] Quartiere - art. 47 Statuto [   ] Interp./Interrog. - art. 48 Statuto 

[   ] Proposte - art. 48 Statuto [   ] Parere - art. 49 Statuto [   ] Servizi di base - art 50 Statuto 

 

DA TRASMETTERE A:  X Assessore Decentramento X Segreteria C. di Q. 

X Albo Pretorio C. di Q.1 X Pres. Consiglio Comunale X Albo Pretorio A.C. 

[   ] Legale e Contratti [   ] Direzione Ragioneria [   ] Assessore Lavori Pubblici 

[   ] Assessore Sport [   ] Assessore Sicurezza Sociale [   ] Assessore Cultura 

[   ] Assessore Pubblica Istruzione [   ] Assessore alla Mobilità [   ] Affari Generali – AA.OO.II 

[   ] .............................................. [   ] .............................................. [   ] .............................................. 

 
 
ADUNANZA DEL 03/12/2008 
Presiede il Consiglio il Presidente del Quartiere 1 Stefano Marmugi, svolge le funzioni di Segretario il 
Dirigente del Quartiere Dott. Simone Chiarelli, fungono da scrutatori i consiglieri: Ceretelli - Coniglio. 
Il presidente propone l’approvazione della seguente proposta di ordine del giorno del consigliere 
Adami: 

Arco di S. Pierino 
“Per una corretta valorizzazione della “Volta” resa piacevole ed appetibile dai recenti interventi di 
restauro, riteniamo sia opportuno prevedere che il luogo venga utilizzato per interventi polifunzionali 
che devono andare oltre l’occupazione con tavoli che è stata già programmata senza che il Quartiere di 
ciò fosse informato. 
Premesso che la Volta è e deve restare un passaggio principalmente pedonale nei due sensi e ribadito 
che una parte del passaggio deve rimanere libero per garantire tutte le attività economiche ivi 
collocate, proponiamo di sviluppare interventi di carattere ricreativo e culturale d’interesse cittadino. 
A tal proposito il luogo ben si presta anche a manifestazioni collegate con la prossima estate fiorentina 
e che coinvolgano sia adulti che ragazzi.” 
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Si procede alla votazione: 
Consigliere Presente Non 

votante* 
Favorevole Contrario Astenuto 

Adami Valentino X  X   
Bausi Costanza      
Budini Gattai Roberto      
Cappugi Giacomo X  X   
Ceretelli Carla X  X   
Compagno Antonino X  X   
Coniglio Antonella X  X   
Del Taglia Alessandro X  X   
Delfino Alessandro X  X   
Fanetti Pierluigi      
Fantini Enrico X  X   
Filippini Fabio X  X   
Fratini Massimo X  X   
Geddes da Filicaia Costanza      
Huober Giulia X  X   
Kassela Evanghelia X  X   
Margaglio Alessandro      
Marmugi Stefano X  X   
Passeri Marco X X    
Quarello Lucia X  X   
Ruscito Giovanna      
Sguanci Maurizio X  X   
Venturi Maurizio      
TOTALE 16 1 15 0 0 

Il consiglio approva. 
 

IL CONSIGLIO DI QUARTIERE 1 – Centro storico 
- Visto l’art. 49 dello Statuto del Comune di Firenze 
- Visto l’art. 27 del Regolamento dei C.d.Q. 
- Vista la proposta di parere; 
- Udito il dibattito svoltosi durante la trattazione degli argomenti; 
- Visto l’esito della votazione; 

DELIBERA 
di APPROVARE la proposta di ordine del giorno del consigliere Adami “Arco di S.Pierino”. 

 
Firma autografa sostituita da indicazione a stampa ai sensi dell’art. 3 comma 2 del D.Lgs. 39/1993 

 
Il Segretario verbalizzante Presidente del Quartiere 1 

Dott. Simone Chiarelli Stefano Marmugi 
 
 


